

Wertingen, 29.04.2024

Informationen zum Spieletag der 3. und 4. Klassen am 10.05.2024

Liebe Eltern!

Mit dem Spieletag wollen wir das Lernen der Kinder unterstützen. Vielleicht haben Sie sich schon folgende Fragen gestellt:

- Wie kann sich ein Kind die vielen Informationen, die es lernen soll, besser merken?
- Wie lernt ein Kind, vorhandenes Wissen auf schwierigere Fragestellungen zu übertragen und anzuwenden?

Aus der Gehirnforschung ist bekannt, dass Kinder die an sie gestellten Anforderungen nur dann erfüllen können, wenn in ihrem Gehirn die dafür notwendigen Strukturen vorhanden sind.

Bildlich könnte man es so erklären: Im „Klettergerüst“ Gehirn sind die „Haken“ bereits mit der Geburt angelegt, die zum Klettern benötigten „Seile“ zwischen den „Haken“ müssen im Kindergehirn erst gespannt werden:

- ➔ Je mehr Seile zwischen den Haken gespannt werden, umso besser gelingt das Klettern, also das Lernen!
- ➔ Unsere Aufgabe als Erwachsene ist es, so viele „Seile“ für's Denken wie möglich im Kind zu spannen!

Eine fast immer und überall vorhandene Hilfe dazu sind Spiele: Brettspiele, Kartenspiele, Gedächtnisspiele, Denkspiele, etc.

Es gibt unzählige davon, für jeden Geschmack und jedes Alter.

Und das Beste an ihnen ist tatsächlich: Im Gehirn werden spielerisch die Strukturen aufgebaut, die ihnen helfen, das Lernen besser zu bewältigen.

Deswegen veranstalten wir einen

Spieletag mit Eltern oder Großeltern

(1 Erwachsener je Kind)

am Freitag, 10.05.2024

von 8.00 bis 11.20 Uhr.

Folgender Ablauf ist geplant:

- 8.00 – 8.20 Uhr: Vortrag für Eltern über die Bedeutung der Spiele
Frau Buchwald in Wertingen (Foyer der Stadthalle) /
Frau Müller in Gottmannshofen
- 8.20 – 9.30 Uhr: Spielzeit im Klassenzimmer mit Eltern
- 9.30 – 10.00 Uhr: Pause für alle (Das Team der “Gesunden Pause”
bietet heute Vollkornprodukte an! Kaffee gibt es auf Spendenbasis in der
Aula) Wenn Sie Kaffee möchten, bringen Sie bitte eine Tasse mit.
- 10.00 – 11.20 Uhr: Spielzeit im Klassenzimmer mit Eltern
- Unterricht bis zum regulären Schulschluss

Wir alle – Schüler und Lehrer – hoffen auf regen Besuch durch Sie, liebe Eltern. Nachdem der Termin zwischen einem Wochenende und dem 09.05.2024 liegt, haben sich manche von Ihnen ja möglicherweise sogar diesen Tag freigenommen. Gerne können Sie auch mehrere Spiele mitbringen. Schließlich ist das die beste Gelegenheit, neue, gute Spiele kennen zu lernen. Möglicherweise ergibt sich ja auch eine Geschenkidee für den Geburtstag oder weitere Anlässe.

Mit herzlichen Grüßen

Christiane Grandé
Schulleitung
